

Polsek Kalapanunggal Lakukan Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Feb 21, 2024 - 14:06



Polsek Kalapanunggal

Polsek Kalapanunggal Lakukan Patroli Dialogis untuk Menjaga Kamtibmas

Polsek Kalapanunggal kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis. Pada hari Rabu, tanggal 21 Februari 2023, pukul 12.00 WIB, dua personil yaitu Bripta Ade dan Bripta M Solehudin turun ke lapangan untuk melakukan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang meliputi Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kalandungan.

Patroli tersebut difokuskan pada beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas. Tidak hanya itu, objek vital nasional seperti Star Energy Geothermal Salak, Ltd. juga menjadi sasaran patroli untuk memastikan keamanannya.

Selain melakukan pengawasan, dalam patroli tersebut juga diberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Hibauan tersebut antara lain mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme dan kejahatan jalanan, serta pentingnya menjaga situasi aman dan nyaman. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap cuaca ekstrem dan bencana alam, serta agar aktif berperan dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

Dalam konteks lingkungan sekitar, masyarakat juga diminta untuk menghindari penggunaan knalpot brong yang berisik, sebagai bentuk dukungan terhadap lingkungan yang lebih tenang. Selain itu, apabila terjadi kejadian yang mengganggu kamtibmas, masyarakat diimbau untuk segera melaporkannya kepada Polsek Kalapanunggal.

Sampai dengan saat ini, kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat dalam wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dapat dikatakan aman terkendali. Ini menunjukkan bahwa upaya-upaya yang dilakukan oleh kepolisian setempat terus berjalan dengan baik untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.